

農業鑑定競技県大会開催

7月24日(火)、本校体育館が会場になり、農業クラブの農業鑑定競技兵庫県大会が開催されました。

県下各地の農業系高等学校から選抜された約200名の選手が、佐用で行われた開会式のあと本校に移動し、日頃の学習・実習の成果を競い合いました。

出題は、農業・園芸・畜産・食品・森林・農業土木・造園・生活の8分野にわたり、各分野40問を限られた時間の中で鑑定し、その結果で順位付けします。本校からは8名(3年2名・2年生5名・1年生1名)が出場しました。



災害ボランティア・募金

平成30年7月豪雨は、宍粟にも影を落としました。お亡くなりになった方々にお悔やみ申し上げるとともに、被害にあわれた方々にお見舞い申し上げます。

本校では20日(金)の終業式に先立ち、黙祷をささげました。生徒会は10日(火)から生徒昇降口で募金活動を始め、本校職員からの募金とあわせて83,000円を8月1日(水)に市長様に手渡すことになっています。

20日(金)には、生徒会役員が宍粟市役所において、やまちゃん・さきちゃんとともに募金活動を実施し、たくさんの方々にご協力をいただき、74,579円を集めることができました。



野球部が活躍

野球部の選手権予選2回戦の県立農業高校との試合が15日(日)11:00から豊岡市にある豊岡コウノトリスタジアムで、最高気温37.1℃という猛烈な暑さの中行なわれ、8回コールドゲームで勝利しました。

続く3回戦は、炎天下の18日(水)、ウインクスタジアム(姫路)、相手は第2シードの洲本高校。立ち上がり5点を献上し、万事休すと思われたところから粘りに粘って持ちこたえました。しかし、2点を追加され、8回コールドゲームで幕を閉じました。暑い中、たくさんの方々の応援、ありがとうございました。



本校ホームページ→



←お問い合わせ